

Le rôle élargi du Canada en matière de vérification s'appuiera sur l'attention considérablement accrue dont la vérification a fait l'objet au cours des trois dernières années, plus particulièrement la promotion des activités de recherche et de développement dans le secteur privé, y compris les universités et les entreprises. Le programme de vérification mettra surtout l'accent sur des aspects techniques. Le Canada compte des spécialistes dans les domaines de la sismologie, de la télédétection, de la toxicologie, des satellites de télécommunication, ainsi que de la détection et de la destruction des armes chimiques et de la protection contre de telles armes. Nous avons l'intention de mettre davantage à contribution ces compétences à titre d'apport spécial du Canada à la négociation d'accords sur les armes nucléaires, chimiques et conventionnelles.

Le programme soulignera certaines priorités du Canada en matière de contrôle des armements et de désarmement. Les projets suivants sont envisagés: (i) des études pouvant être appliquées aux problèmes qui freinent les négociations internationales; (ii) des programmes de formation technique spécialisée; (iii) des symposiums internationaux d'experts dans des domaines spécifiques; (iv) la liaison avec des organismes nationaux et internationaux, à l'extérieur du Canada, intéressés par des questions ayant trait à la vérification; et (v) l'information du public sur des questions liées à la vérification.

En partageant les résultats de notre travail avec la communauté internationale, nous espérons contribuer à modérer les préoccupations politiques et de sécurité, et à venir à bout du manque de confiance qui empêche les nations de dialoguer.